
川口市で交通死亡事故が多発していること
から、地域活動推進委員の方が1件でも
交通事故を減らそうという決意表明をして
くださったにゃん！
ボクは署長と一緒に決意表明を
受けたにゃん！悲しい交通事故が
減りますように…★
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